



Konformitätsbescheinigung PED 2014/68/EU
DECLARATION OF CONFORMITY PED 2014/68/EU

Hersteller : SAFI
Manufacturer : 13, Avenue Jacques MOISON
26770 TAULIGNAN - France

Wir, Firma SAFI, bestätigen dass:
We, the undersigned certify that:

1/ Die Ventile, Rückschlagventile, Schaugläser und Schmutzfänger aller Art
1/ All types of valves, non-return valves, sight glasses and strainers.

dessen Nennweite > 25 mm und ≤ 100 mm ist, können benützt werden um Medien (Gas oder Flüssigkeit) der Gruppen 1 oder 2 zu befördern.
with a nominal bore size >25 mm and ≤ 100 mm are suitable for group 1 or group 2 fluids (gas or liquid).

Sie sind konform mit den Anforderungen der Richtlinie PED 2014/68/EU und werden in die Kategorie I eingestuft.

Sie wurden nach dem Bewertungsverfahren Module A « Interne Kontrolle der Produktion » bewertet.

They conform to the requirements of the directive 2014/68/EU and are classed as Category I.
They have been tested in conformance to the evaluation procedure Module A "Internal production control".

2/ Die Ventile, Rückschlagventile, Schaugläser und Schmutzfänger aller Art
2/ All types of valves, non-return valves, sight glasses and strainers.

Dessen Nennweite ≥ 125 mm ist, können benützt werden um Flüssigkeiten der Gruppe 1 und Medien (Gas oder Flüssigkeit) der Gruppe 2 zu befördern.
with a nominal bore size ≥ 125 mm are suitable for group 1 liquids and group 2 fluids (gas or liquid).

Sie sind konform mit den Anforderungen der Richtlinie PED 2014/68/EU und werden in die Kategorie I eingestuft.


Sie wurden nach dem Bewertungsverfahren Module A « Interne Kontrolle der Produktion » bewertet.

They conform to the requirements of the directive 2014/68/EU and are classed as Category I.
They have been tested by following the evaluation procedure Module A "Internal production control".

Diese Produkte haben eine CE* Kennzeichnung.
These products shall bear CE marking.*

*** Zur Erinnerung / As a reminder :**

Die Ausrüstungsteile dessen Nennweite ≤ 25 mm ist und/oder der Betriebsdruck sich < 0.5 bar befindet fallen nicht unter die Richtlinie 2014/68/EU und haben keine CE* Kennzeichnung
Equipment with a DN ≤ 25 mm and / or a working pressure < 0.5 bar are not covered by the directive 2014/68/EU and are not CE marked.

Freigabe / Validation	Quality Department
Unterschrift / Signature	
Datum / Date	01.06.2017